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Ata da 749ª Reunião Plenária Ordinária do Conselho Regional de Farmácia do Estado 1 

do Rio de Janeiro - CRF-RJ, realizada no dia vinte e oito de fevereiro de dois mil e 2 

vinte e quatro. 3 

Às 13h23min (treze horas e vinte e três minutos) do dia vinte e oito de fevereiro de 4 
dois mil e vinte e quatro, na  Rua  Afonso  Pena,  nº 115, Tijuca,  Rio  de Janeiro  –  RJ 5 
e por meio da plataforma virtual GoogleMeet (www.meet.google.com), com a 6 
participação dos Conselheiros Efetivos, Drs. Camilo Antonio Alves de Carvalho, 7 
Presidente, Luzimar Gualter Pessanha,Vice-presidente, Alexandra Gomes 8 
Mendonça, Tesoureira, Marcelo da Silva Pereira, Secretário-Geral, Dayllon Ruan 9 
Macedo de Siqueira, Dilcimar de Assis Martins, Fabiana Sousa Pugliese, Lucas 10 
Ramos Ribeiro, Matheus Rodrigues dos Reis Del Penho Pereira, Tânia Maria Lemos 11 
Mouço, do Superintendente, Marcos Antonio dos Santos Alves; da Conselheira 12 
Federal, Talita Barbosa Gomes e do Suplente, Alex Sandro Rodrigues Baiense; dos 13 
assessores, Igor Solter Gadaleta e Jaime Teixeira da Silva Neto; dos colaboradores, 14 
Danielle Garrão Augusto, Marcos de Castro Martins da Silva, Patrícia Mendes Vital 15 
Brazil, cujas confirmações de presença  se  dão  por  livro  de  presença  e  por  meio  16 
da  gravação  da videoconferência disponibilizada ao público, conforme cumprimento 17 
ao Ofício nº 00567/2020-CGP/CFF do CFF, reuniu-se o Plenário do CRF-RJ para 18 
realizar sua 749ª Reunião Plenária Ordinária. O Secretário-Geral comunica a ausência 19 
justificada do Conselheiro Thiago da Silva Lopes das Dores. Passando à pauta 20 
estabelecida, foram abordados os seguintes assuntos: Leitura da ata: 747ª e 748ª 21 
Reunião Plenária Ordinária – Ambas aprovadas por unanimidade pelo Plenário. O 22 
Secretário-Geral comunica a inversão de pauta e prossegue. 1 Ordem do dia: 1.3 23 
Deliberação 3379/2024 – Aprova o Programa Qualipharma para o biênio 2024 – 24 
2025: Aprovada por unanimidade pelo Plenário. 1.1 Deliberação 3381/2024 - 25 
Referenda as Deliberações 3339, 3340, 3341, 3342, 3343, 3344, 3345, 3352, 3353, 26 
3354, 3355, 3356 e 3357 de 2024 - Aprovação e cancelamento de processos de 27 
inscrição a profissionais e firmas Ad Referendum: Aprovada por unanimidade pelo 28 
Plenário. 1.2 Deliberação 3380/2024 - Dispõe sobre despesas com verbas 29 
indenizatórias como: concessão de jetons, diárias, verba de representação e 30 
ressarcimento de transporte e alimentação para o exercício de 2024 e revoga a 31 
deliberação nº 3033/2023. – Aprovada por unanimidade pelo Plenário. A referida 32 
deliberação será submetida para homologação pelo CFF. 1.4: Processos para 33 
parecer do relator designado: Não houve inversão de pauta, sendo os 34 
processos relatados na ordem a seguir. Antes de iniciar os julgamentos, a conselheira 35 
Tânia Mouço se declara impedida em exercer suas funções nos processos éticos a 36 
seguir, por força do art. 49 da Resolução 724/2022, do CFF, in verbis: “Art. 49 - Há 37 
impedimento de os membros da Comissão de Ética, conselheiros e defensor dativo 38 
exercer em suas funções no processo quando: inciso IV - presidente anterior, que 39 
instaurou o processo ético, e passe a exercer a função de conselheiro regional ou 40 
conselheiro federal”, conforme disposto no Capítulo XII - Dos Impedimentos e Das 41 
Causas de Suspeição do Código de Ética. Relator (a): Alexandra Gomes Mendonça: 42 
Distribuído na 748ª RP: CE 16E /22 Advertência, aprovado por unimidade dos 43 
presentes. Relator (a): Lucas Ramos Ribeiro: Distribuído na 748ª RP: CE 10E  /22: 44 
Arquivamento, aprovado por unanimidade dos presentes. CE 11E /22: Arquivamento, 45 
aprovado por unanimidade dos presentes. Relator (a): Marcelo da Silva Pereira: 46 
Distribuídos na 748ª RP: CE 111E /22: Retirado de pauta. Relator (a): Thiago Lopes 47 
das Dores: Distribuídos na 748ª RP: CE 123E /21: Retirado de pauta. CE 05E /22: 48 
Retirado de pauta. 2 Palavra Livre: O Conselheiro Dayllon destaca a importância da 49 
presença do farmacêutico nos julgamentos Éticos para que o mesmo possa defender 50 
seu ponto de vista e dar a oportunidade aos Conselheiros de conhecer as duas 51 
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versões do caso. O Conselheiro Matheus reafirma a importância da colocação do 52 
Conselheiro Dayllon e parabeniza a Diretoria do CRF-RJ, em especial o Presidente Dr. 53 
Camilo e a Tesoureira Dra Alexandra pela nota de repúdio e notificação feita junto ao 54 
Ministério do Trabalho, em relação ao salário adotado para o concurso da prefeitura de 55 
Barra Mansa, o qual desrespeita toda classe profissional farmacêutica. O Conselheiro 56 
Dilcimar também parabeniza a iniciativa da Diretoria em relação à nota de repúdio e 57 
sugere aos farmacêuticos a não se insreverem no referido concurso e a todos que 58 
propuserem um salário fora do piso. Parabeniza a aprovação da Deliberação do 59 
Programa Qualipharma para o biênio 2024-2025 e solicita um olhar mais “carinhoso” 60 
aos técnicos de análises Clínicas. Pede celeridade aos processos de atualização da 61 
classe profissional e sugere uma ação de conscientização sobre a epidemia da 62 
Dengue. O Conselheiro Lucas agradece por tudo a todos os presentes e se coloca a 63 
disposição dos novos Conselheiros no auxílio do novo desafio. Agradece a Dra 64 
Fabiana pela parceria sábado, dia 02 de março de 2024, no evento da Universidade 65 
UNIG. Parabeniza a Conselheira Federal Dra Talita pelo projeto Qualipharma, que 66 
reflete um compromisso com o profissional farmacêutico e não apenas um discurso de 67 
campanha política. Parabeniza o pessoal do marketing do CRF-RJ e solicita para 68 
constar em ata que, apesar de ter um problema pessoal, o qual dificultou muito sua 69 
participação na 749ª RP, não mediu esforços para estar presente em consideração e 70 
compromentimento com os profissionais que seriam julgados por ele. O Conselheiro 71 
Federal Suplente Alex Baiense parabeniza toda a Diretoria do CRF-RJ, juntamente 72 
com os seus conselheiros e informa sobre sua participação na audiência no Paraná, 73 
na qual foi julgado o Projeto que trata sobre a Lei Estadual, aprovada em 2019 pela 74 
Assembleia Estadual, que visa à liberação da Farmácia Magistral para produzir 75 
produtos como cosméticos e a comercialização dos mesmos em seus 76 
estabelecimentos. Informa que a audiência foi satisfatória e que o Diretor Geral da 77 
Casa Civil saneou todas as dúvidas. Finaliza solicitando a Diretoria do CRF-RJ, apoio 78 
ao Projeto defendido no Paraná. O Secretário-Geral do CRF-RJ ressalta a importância 79 
dos projetos que estão tramitando no Congresso e demais casas, Senado, Câmara 80 
dos Deputados, em favor da classe farmaceutica. Chama a atenção dos farmacêuticos 81 
e convoca a todos sobre a importância de ter parlamentares em defesa da classe. 82 
Cita, como exemplo, a força da classe médica e da OAB, que tem um grande número 83 
representativo. Informa que atualmente existe apenas a Dra Alice Portugal, do estado 84 
da Bahia, como representante parlamentar dos farmacêuticos. Clama a classe que 85 
prestem atenção e apoiem os profissionais farmacêuticos que estão engajados em 86 
fazer parte desse legado parlamentar. Enfatiza que a conquista por melhores salários 87 
e condições de trabalho terão mais forças e serão mais viáveis, através desses braços 88 
parlamentares. Pede aos profissionais farmacêuticos que escolham, em diversas 89 
regiões, um colega de confiança de profissão, que esteja engajado nessa causa. O 90 
Secretário-Geral informa a todos que a próxima Plenária será a primeira Plenária 91 
itinerante de 2024, que acontecerá dia 27 de março, em Cabo Frio - RJ. Solicita a 92 
confirmação das pessoas que estarão presentes para uma melhor organização. A 93 
Vice-Presidente convida a todos os colegas farmacêuticos a participarem do evento 94 
gratuito e de grande interesse à classe, que aborda o tema de Conscientização e 95 
Prevenção das IST’s, que acontecerá na Universidade Celso Lisboa, dia 07 de março 96 
de 2024. Estarão presentes a tesoureira do CRF-RJ, a Conselheira Federal Talita 97 
Barbosa na parte da manhã, juntamente com o Marcelo Medicinal que estará 98 
ministrando uma palestra. Confirma sua presença à tarde e a pressença da assessora 99 
Bianca Ferreira à noite. Finaliza reforçando o convite aos estudantes e profissionais 100 
farmacêuticos e agradece a todos o carinho. O Secretário-Geral fala sobre  a 101 
importância da presença do CRF-RJ na Unigranrio e reforça a importância do tema do 102 
evento divulgado pela Vice-Presidente que estará presente dia 08 de março de 2024 103 
no Evento de Colação de Grau da Universo em São Gonçalo – Niterói, no Clube 104 
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Português. Dr. Marcelo ressalta importância do papel da atual Diretoria do CRF-RJ 105 
para a classe profissional. O Presidente Dr. Camilo cumprimenta a todos e informa 106 
que estava em reunião, mas que acompanhou a Plenária a caminho do CRF-RJ. 107 
Elogia o Dr. Marcelo pela condução da reunião e reforça o compromisso do CRF-RJ 108 
com os farmacêuticos do Estado. Informa que emitiu um ofício endereçado à 109 
Prefeitura de Barra Mansa, notificando-os sobre o salário abaixo do piso ofertado no 110 
concurso. Embrora não seja uma atribuição do CRF-RJ, ele, como presidente, se 111 
compromete em colaborar, informar, ser parceiro, realizar uma fiscalização mais 112 
humanizada. Ressalta que todos os Conselheiros e Diretores do CRF-RJ estão à 113 
disposição da classe profissional farmacêutica e solicita que qualquer irregularidade no 114 
trabalho ou abuso salarial seja denunciada. Finaliza parabenizando a todos e 115 
reconhecendo o esforço dos Conselheiros para estarem presentes nas reuniões. Dra 116 
Luzimar comunica que, a pedido da assessora financeira, terá uma Plenária 117 
Extraordinária, devido ao prazo da Auditoria, dia 13 de março de 2024 com o foco na 118 
prestação de contas do CRF-RJ. Dr. Marcelo agradece a todos. Nada mais havendo 119 
para tratar e ninguém mais desejando fazer o uso da palavra, foi encerrada a reunião 120 
às15h33min (quinze horas e trinta e três minutos). Do que, para constar, eu, 121 
Marcelo da Silva Pereira, que secretariei a reunião, mandei digitar a presente 122 
ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim e por todos os 123 
participantes. Rio de Janeiro, vinte e oito de fevereiro de dois mil e vinte e quatro. 124 

******************************************************************************************* 125 

******************************************************************************************* 126 

Camilo Antonio Alves de Carvalho - Presidente - 

Luzimar Gualter Pessanha - Vice-Presidente -  

Alexandra Gomes Mendonça – Tesoureira -  

Marcelo da Silva Pereira - Secretário Geral -  

Dayllon Ruan Macedo de Siqueira –  

Dilcimar de Assis Martins –  

Fabiana Sousa Pugliese -  

Lucas Ramos Ribeiro -  

Matheus Rodrigues dos Reis Del Penho Pereira -  

Tania Maria Lemos Mouço –  

Thiago Lopes das Dores – Não estava presente na reunião. 
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